

## SUMMARY

# KONSEP PERENCANAAN KOTA BARU DI KECAMATAN CITANGKIL KOTA CILEGON

Created by NIKITA DERAJAT PUTRI

**Subject** : KONSEP, KOTA

**Subject Alt** : CONCEPT, CITY

**Keyword** : kota cilegon;industri;pekerja;kota baru;konsep perencanaan;mixed use development

### Description :

Kota Cilegon merupakan salah satu Pusat Kegiatan Nasional (PKN) yang berfungsi untuk melayani kegiatan skala nasional maupun internasional berbasis kegiatan industri, perdagangan dan jasa. Kota Cilegon memiliki sektor industri yang berkembang dengan pesat dan berdampak pada jumlah tenaga kerja yang tinggi. Perkembangan kegiatan industri di Kota Cilegon tidak terlepas dari kegiatan sosial yang membutuhkan ruang untuk mengalokasikan kebutuhan pekerja, terutama kebutuhan akan hunian yang dilengkapi dengan sarana dan prasarananya.

Kecamatan Citangkil merupakan salah satu kecamatan di Kota Cilegon yang diarahkan untuk perkembangan permukiman dan memiliki potensi perkembangan yang sangat baik karena lokasi Kecamatan Citangkil yang strategis serta didukung oleh kebijakan terkait. Tujuan dari studi ini adalah merencanakan konsep perencanaan kota baru di Kecamatan Citangkil yang dilengkapi dengan komponen pelengkap kebutuhan seperti sarana dan prasarana penunjangnya.

Metode analisis yang digunakan yaitu menentukan lokasi berdasarkan kriteria pemilihan lokasi, analisis eksternal dan internal berupa daya dukung, daya tampung, analisis lokasi, analisis aksesibilitas, analisis kebutuhan komponen kota baru, dan analisis three level of the product.

Hasil studi menunjukkan bahwa perencanaan kota baru di Kecamatan Citangkil dengan potensi yang dimiliki dengan menerapkan konsep Mixed Use Development dapat menjadi alternatif solusi dalam memenuhi kebutuhan permukiman yang dilengkapi dengan sarana dan prasarana penunjang kegiatan sehingga pekerja tidak lagi tinggal di luar Kota Cilegon.

**Date Create** : 03/10/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-20122261

**Collection** : 20122261

**Source** : Undergraduate Theses of Planology

**Relation Collection** Fakultas Desain dan Industri Kreatif

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor